DESPEDIDA A DOS OFICIALES GENERALES

Al retirarse del servicio activo, a solicitud propia, el señor General Alberto Ruiz Novoa, el Comandante de las Fuerzas Militares le presenta, en nombre de todo el personal de la Institución, una cordial despedida.

Al concluír su carrera militar el señor General Alberto Ruiz Novoa, después de haber servido por más de seis lustros en forma inteligente y abnegada, los intereses de la Institución, se lleva consigo la satisfacción de haber escalado la más alta jerarquía castrense, como justo reconocimiento a sus especiales capacidades profesionales y personales y a la tesonera labor desarrollada a través de toda su carrera.

Entre las realizaciones del señor Ge-

neral Ruiz Novoa, las Fuerzas Militares recordarán en forma especial, su brillante actuación como Comandante del Batallón Colombia en la campaña de Corea; su fructífera labor como Comandante del Ejército; su acertada dirección del elemento militar en la lucha contra la violencia y su preocupación por el incremento de la cultura profesional y general de los cuadros de la Institución.

El Comandante General agradece, en nombre de las Fuerzas Militares, los meritorios servicios prestados por el señor General que hoy se reincorpora a la vida civil y le desea un porvenir Ileno de éxitos en sus nuevas actividades dentro de la sociedad.

El Comandante General de las Fuerzas Militares, en nombre de todo el personal de la Institución y en el suyo propio, presenta al señor Mayor General Roberto Torres Quintero su más cordial y atenta despedida, con ocasión de su reciente retiro del servicio activo, a solicitud propia.

El Sr. Mayor General Torres Quintero, durante los largos años de su meritoria carrera rindió su esfuerzo en fructífero beneficio de las Fuerzas Militares, habiendo sobresalido en el cultivo de las letras y cumpliendo con ostensible éxito todas las misiones a él encomendadas. Por estas razones, su labor será motivo de íntima satisfacción personal y de perdurable reconocimiento para sus compañeros de Armas.

Lleve consigo el señor General Torres Quintero el sincero agradecimiento del Comandante General y de todo el personal de las Fuerzas Militares, con los vehementes deseos porque sus futuros empeños dentro de la vida civil, sean abundantes en éxitos personales y en bienestar familiar.

Mayor General Jaime Fajardo Pinzón Comandante General de las FF. MM.